



水戸シルバー  
だより

第78号

# 梅林

公益社団法人 水戸市シルバー人材センター

〒311-4143 茨城県水戸市大塚町1863-169

Tel : 029-303-7272 Fax : 029-303-7288 E-mail : mito@sjc.ne.jp

ホームページ : <http://www.mito-silver.com/>

真新しい市民センターのホールには大きなスクリーンが設置されており、センターを紹介する動画も大変見やすく、良く理解して頂けたと思います。また、理事面接は、会議室で行いました。面接は3名の理事が担当し、参加した9名の方々は全員シルバー人材センターの会員とすることができました。皆さん、働く意欲のある方ばかりで、会員となった方々には自分があったやりのある仕事に出会えるように願うばかりです。



ホールで開かれた入会説明会の様子

7月21日(金)に新築移設したばかりの千波市民センターにおいて、水戸市シルバー人材センター初の出張入会説明会が開催されました。入会説明会は、大塚町にあるシルバー人材センター事務所会議室で開催されていますが、違う場所でも開催してほしい等の声があったことから、事務所以外の場所で行うことになりました。

「出張入会説明会」が  
開催されました



理事面接を受ける参加者

## 目次

- 出張入会説明会…………… 1
- 定時総会・会員表彰・受賞者の声…………… 2
- NRI顧客セミナー…………… 3
- ホームページリニューアル…………… 4
- 就業先訪問・作品コーナー…………… 5
- 互助会総会・サークル紹介・編集後記…………… 6

令和5年度定時総会開催

新型コロナウイルス感染症が回復傾向の中、水戸市シルバー人材センターの令和5年度定時総会が6月21日、内原市民センターホールで開催されました。

総会の冒頭に加倉井理事長から、次のような挨拶がありました。

『3年前に始まった新型コロナウイルス感染症の影響で、私たちの生活と環境が大きく変貌しました。社会経済も大きな打撃となりましたが、最近は回復傾向も見えてきて、マスク着用も自己判断となり、コロナ前の生活に戻りつつあります。シルバー人材センターも、会員拡大



挨拶をする加倉井理事長



定時総会の様子

と就業開拓を進めています。一方で、就業中の事故が多く発生しています。安全は最優先であります。十分に気を付けて作業するようにお願いします。』

その後、永年在籍（10年在籍及び20年在籍）会員の方々の紹介が行われ、引き続き、今年度の事業計画及び収支予算並びに昨年度の事業内容が報告されました。最後に昨年度の決算報告に係る議案が提案され、採決の結果、原案どおり承認されました。

永年在籍会員表彰

定時総会にて永年在籍会員表彰の紹介がありました。

受賞者は以下のとおり。（順不同、敬称略）

永年在籍会員表彰（在籍20年）

- 鞍橋 幸治 大和 音吉
- 高橋 栄子 野沢 厚子
- 常世田 尚 小野沢利一
- 松丸美津江

永年在籍会員表彰（在籍10年）

- 石田 勝郎 小埜 修示
- 秋元 政美 大津 将枝
- 坪 範夫 高丸 厚
- 小祝 正興 宮嶋 節子
- 皆川 忠男 加倉井恵子

- 四ツ倉文恵 鈴木 健司
- 合田 泰子 米川 英二
- 岡野 正雄 出澤 裕史
- 住谷紀美子 軍司 和彦
- 内田 恵子 宮田 鉄一
- 川又 妙子 吉川二三丸
- 根本 康弘 伊藤 由美
- 鶴田 庄一 飯田 清
- 田口 良子 柴沼 賢二
- 小林 正夫 小貫 悟
- 山岡 廣 兵藤 宣夫
- 石川 道雄

受賞者の声

20年在籍表彰を受けられた小野沢さん、10年在籍表彰を受けられた四ツ倉さんにお話をお聞きしました。



小野沢利一さん

★入会の動機は

東京で38年働き、地元に戻った際、シルバーの話聞き、社会に貢献できる仕事を

して地域につながりたいと思、入会しました。

★どんな仕事をしていますか  
除草班で楽しく仕事をしています。

★仕事で気を付けていることは  
取り残しをしないように気を付けています。

★入会して良かったことは  
良いお客様、同僚に巡り合え、また、いろいろな人との出会いがあることです。

★健康法は

良く寝て、バランスよく色々な物を食べることです。

**NRI顧客セミナー**

シルバーセンターのOAシステムを提供しているNRI社会情報システム(株)の顧客セミナーが6月23日に東京日本橋で開催されました。

基調講演「生涯現役、生涯青春」と題して、ITバンジエリストの若宮正子さんの講演がありました。

若宮さんは現在88歳とのことですが、年齢を感じさせない若々しい方です。58歳からパソコン通信を始め、エクセルソフトを使ってデザインする「エクセルアート」のほか、81歳でゲームアプリを開発し、「世界最高齢のプログラマー」と評されるなど、



基調講演をされる若宮正子さん

数々の分野で活躍されています。

若宮さんは高卒後銀行へ入行しましたが、当時は札幌定やそろばんで計算するなどすべて手作業であったため、ご本人曰く不器用で仕事ができる人ではなかったそうです。しかし、機械が導入されるようになると、営業や企画開発の仕事に関わるようになり、人事評価もされて、当時の女性としては珍しい管理職となつていきます。若宮さんは、『コンピュータは自分を助けてくれる存在』とおっしゃっていました。

定年後、介護をしていたお母様が亡くなった後は、自分の体験から『高齢者にはITが必要』と考え、勉強会や講演会活動、インターネットで世界を広げていきました。

現在は、インターネット上に展開する高齢者の交流サイト『メロウ倶楽部』の理事として、様々な交流活動を通して社会貢献されています。

『老いてこそデジタルを』  
『デジタルは、あなたのいのちも守ります』

災害が起こって避難指示が出



四ツ倉文恵さん

**★入会の動機は**

長年の仕事を終えた後、自分の時間を有意義に過ごそうと思い、ある時、シルバー人材センターのホームページを見て説明を聞き、これからは社会貢献しようと思い入会しました。

**★どんな仕事をしていますか**  
入会后、介護職員初任者研

修過程を受講する機会があり、修了後、介護関係の仕事に携わっています。

**★仕事で気を付けていることは**  
常に相手の目線で話すことや敬意の気持で接することを心掛けています。

**★健康法は**  
余計な事を考えず、常に明るく、楽しく、気持ち(心)の持ち方が健康で過ごす一つと思っています。

**★入会して良かったことは**  
新たな人との出会いと、学びのある日々を楽しんでいます。

たとき、今はスマートホンへ通知が入ります。固定電話には通知が来ません。将来的には、位置情報を使ってどこかの避難所へ行ったらいいか、空いているのはどこかなど、スマートホンで案内できるようになる。避難所へ着いたら、マイナンバーカードで受付すれば、紙に記入する手間が省ける。迅速に、よりきめ細かく寄り添うことができます。

『今こそ、高齢者のキャリア・経験が役立つ時代』

人工知能に渡した後、人間に

残された仕事は、人間でなければできない、まともでない、単発的なものであるはず。  
『生涯、学び続けましょう』  
人生100年時代。勉強は一生続けましょう。

『新しい友を作り、人の輪を広げていきましょう』

最後に若宮さんはおっしゃいました。

「今なお、まだまだ未熟です。これからも大いに学び、成長していきたいと思っています。」

## ホームページがリニューアルしました

水戸市シルバー人材センターのホームページが7月にリニューアルいたしました！皆さま、ご覧いただきましたか？

ホームページはお客さまへの情報はもちろん、入会したい方向けの案内や、会員の皆さまへの情報も掲載しています。

パソコンやスマートフォンからアクセスできますので、ぜひのぞいてみてください。ご意見・ご感想もお待ちしています。

アドレス <https://webc.sjc.ne.jp/mito/index>

水戸市シルバー人材センター

検索

### スマートホンの見え方



### メニュー内容

センター概要	シルバー人材センターの案内、基本理念、アクセス等
入会してお仕事をしたい方	これからセンターへ入会希望される方への案内です。入会説明会への参加はここから予約できます。
お仕事を頼みたい方	お客様へのご案内です。仕事内容、料金目安、請負と派遣の違い、予約状況等お示しております。
活動報告・講習会・会員の皆さまへ	かわら版、安全だよりや講習会の案内等、会員さんへの情報を掲載しています。
情報公開	定款、主な規程、事業計画・予算、事業報告・決算、役員名簿等を情報公開しています。

就業先訪問



スズキ自販茨城様

8月24日スズキ自販茨城様を訪問しました。

旧6号線をはさんで二つの社があり、アリーナ水戸平須様に一人、本社前センター様に一人、会員が就業しています。

水戸平須勤務の方は、火、水の店休日以外は毎日出勤、四年目の就業となります。本社前センター勤務の方は週3日、火、木、金の出勤で五年目になります。

お二人とも、駐車スペースに駐車してある車の洗車の仕事です。車の台数が大変多いので、順次洗車していきます。車の大

きさ等でも異なりますが、一日平均10台程度の洗車を行っているそうです。

この日も大変暑い中で作業で汗だくで仕事をしていました。会社の方にお聞きしました。

「車検等の業務が、多い日は7、8件入ってしまうので、シルバーさんに来てもらって、本当に助かっています」とのことでした。働く人も、雇う人も、

どちらも喜ばれていることが印象的でした。



春・夏・秋・冬

作品コーナー

中村幸子さん

手編み・パッチワーク・押し花絵・ガーデニング等、自己流ですが、家で楽しんでいきます。

シルバー人材で家事援助の仕事をし、大好きなグラウンドゴルフは、複数のサークル活動に参加しています。

家族の理解あつてのことですが、仲間との会話を楽しみ、体や手先を動かす、元気に余生を楽しみたいと思います。



押し花絵



パッチワーク



手編み作品

WANTED! 作品募集

本作品コーナーに載せる作品を募集しています。手芸小物、切り絵、ちぎり絵、絵画、絵手紙、ドライフラワー、陶芸、盆栽、刺繍、パッチワーク等何でも結構です。事務所までご連絡ください。

## 互助会通常総会



挨拶をする川又会長

令和5年度互助会通常総会が、定時総会に引き続き開かれました。冒頭、川又会長の挨拶の後、令和4年度事業報告及び収支決算報告、令和5年度事業計画及び収支予算、並びに互助会役員の辞任に伴う新役員の選任について審議が行われ、すべ



新役員として承認された会員

て承認されました。

令和4年度もコロナ禍の影響で芸能大会や会員親睦旅行等の互助会事業が中止され、サークル活動も一部活動を自粛しました。しかし、コロナ禍が落ち着いてきた令和5年度では、会員相互の親睦を図る芸能大会が11月に計画されています。

また、新しく役員になった兼子さん、橋本さん及び富田さんが紹介されました。

### 手芸サークル紹介



手芸サークルの皆さん

手芸サークルは、「シルバーサロンふれあい赤塚」として、「元気で健康にシニア世代を楽しく」をモットーに、現在約20名のメンバーで赤塚ボランティア会館ミオスにおいて毎週木曜日の10時から16時の間で活動しています。



いろいろな作品が生まれます

着物のリメイクは、和裁の先生を中心に、各々好みのデザインで唯一無二の作品が出来上がります、新しい和服の活用を楽しんでいます。

ほかに和小物（バッグ、ブローチ、帽子、スマホケース、お菓

手帳入れ等）は人気です。また、編み物、エコクラフト等、自由な作品作りに励んでいます。秋の内原まつり等で販売することを楽しみにし、笑顔で和・輪・我の仲間です。

### ◆編集後記◆

新型コロナウイルス感染症の分類が、この5月に通常のインフルエンザと同等の「5類」へ移行されました。マスクも、場面に応じ、着用が個人判断となりました。

お祭りなどの行事も、各地で4年ぶりに完全復活し、コロナ前の日常がやっとなり返ってきたと実感しています。

これから皆さまとの対面交流が、ますます増えてくると思います。

この「梅林」が届くころは、各地で運動会などが開催されることでしょうか。マスク外して

「よーいドンー！」

(益子)